
Zusatzanfragen  
von RM Heller  
1. Kommt noch eine Mitteilung wann die Maßnahmen, die damals in Auftrag 

gegeben worden sind, umgesetzt werden? 
Antwort: 
Es sind noch nicht alle Maßnahmen umgesetzt und über die Umsetzung wurde und wird weiter 
im Ausschuss für Verkehr, Planung und Liegenschaften berichtet. 
2. Könnte der Hauptausschuss, der sich mit den Kontrollfahrten beschäftigt, eine 

Auflistung bekommen, dass die Maßnahmen umgesetzt sind? 
Antwort: 
Ja. 
 
von RM Hanft 
In wie weit ist es jetzt ein doppelter Aufwand, der hier stattfindet, wenn auf der einen Seite im 
letzten Jahr auf städtischer Seite eine Aktion durchgeführt wurde und nun der Kreis eine 
ähnliche Aktion macht? 
Antwort: 
Die Stadt hat nichts dagegen, wenn der Kreis solche Kontrollfahren durchführt. Solche 
Kontrollfahren dienen dazu das Bewusstsein bei den Anwohnern zu bilden, wenn kein 
Feuerwehrfahrzeug auf Grund von Fehlparken durchkommt. 
 
 


